
Nach kurzer Diskussion, in der der Bügermeister dafür plädiert, für diesen Kreisverkehr das 
Thema „Altstadt“ zu verwenden fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden  
 


